

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan dari tujuan penelitian dan pembahasan, maka dapat disimpulkan bahwa gambaran persepsi siswa SMA Negeri 1 Gondang sebagai berikut :

- a. Dari persepsi pengetahuan didapatkan persepsi pengetahuan siswa SMA Negeri 1 Gondang Kabupaten Tulungagung sudah sangat positif, yaitu sudah memahami tentang pengetahuan dasar donor darah seperti pengertian donor darah, kriteria, syarat dan manfaat donor darah. Dilihat dari hasil penelitian yaitu berdasarkan jumlah 60 responden terdapat kategori siswa yang belum pernah donor darah sebanyak 50 siswa didapatkan hasil 47% siswa (94%) memiliki pengetahuan yang sangat positif. Dan kategori responden yang sudah pernah donor darah sebanyak 10 siswa didapatkan hasil 9 (90%) siswa memiliki pengetahuan yang sangat positif.
- b. Dari persepsi sikap didapatkan persepsi sikap siswa SMA Negeri 1 Gondang Kabupaten Tulungagung sudah sangat positif terhadap sikap peduli terhadap kegiatan donor darah dengan tidak memandang suku, ras dan agama serta menunjukkan dukungan terhadap kegiatan donor darah.. Dilihat dari hasil penelitian yaitu berdasarkan jumlah 60 responden terdapat kategori siswa yang belum pernah donor darah sebanyak 50 siswa didapka hasil 33 siswa (66%) bersikap sangat positif mengenai donor darah. Dan kategori responden yang sudah pernah donor darah sebanyak 10 siswa didapatkan hasil 7 (70%)

siswa memiliki sikap sangat positif. Siswa SMA Negeri 1 Gondang mempunyai keinginan untuk melakukan kegiatan donor darah dan terbukti bahwa siswa SMA Negeri 1 Gondang memiliki sikap peduli terhadap sesama dengan ingin menjadi pendonor sukarela.

- c. Dari persepsi kepercayaan didapatkan persepsi kepercayaan siswa SMA Negeri 1 Gondang Kabupaten Tulungagung sudah sangat positif terhadap kepercayaan kepada petugas donor darah yang akan memberikan pelayanan terbaik. Dilihat dari hasil penelitian yaitu berdasarkan jumlah 60 responden terdapat kategori responden yang belum pernah donor darah sebanyak 50 siswa didapatkan hasil 26 (52%) siswa memiliki kepercayaan sangat positif. Dan kategori responden yang sudah pernah donor darah sebanyak 10 siswa didapatkan hasil 6 (60%) siswa memiliki persepsi positif mengenai donor darah. Siswa SMA Negeri 1 Gondang percaya bahwa donor darah banyak memberikan manfaat bagi tubuh

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan dari penelitian ini saran penulis yang sekiranya dapat bermanfaat yaitu :

Upaya untuk meningkatkan persepsi siswa yaitu dengan cara memaksimalkan edukasi dan penyebaran informasi untuk berhubungan langsung dengan siswa tentang pentingnya donor darah. Membuat media edukasi, seperti game simulasi kasus atau poster agar penyebaran informasi tentang donor darah lebih maksimal. Mengadakan

sharing donor darah di sekolah agar siswa lebih paham dan berpersepsi sangat positif mengenai pengetahuan, sikap dan kepercayaan terhadap donor darah.